



Eigenheimerverein Neuaubing und Umgebung e. V.

Vorstand: Joachim Kuhn
Oneginstr. 37, 81247 München
Tel. (0175) 238 4196
E-mail: vorstand@eigenheimer-neuaubing.de
Schatzmeister: Klaus Schwarzbauer
Sandbergstr. 6, 81249 München
Tel. (089) 219 625 83
Fax: (089) 925 642 15
E-Mail: schatzmeister@eigenheimer-neuaubing.de
Internet: www.eigenheimer-neuaubing.de

An unsere Mitglieder des Vereins

19.05.2023

Auf den kommenden Seiten finden Sie folgende Informationen:

Seite 1 - Fahrt zur Landesgartenschau
- Rückblick Vereinsabend

Seite 2 - Rückblick Ehrenamtsmesse
- Termine
- Veranstaltungstipp

Fahrt zur Landesgartenschau „Wald. Weite. wunderbar.“

nach Freyung am Samstag, den 17.06.2023. Abfahrt per Bus der Fa. Stutz um
07:30 Uhr Westkreuz, Ecke Radolfzeller Straße / Aubinger Straße (Ravensburger Ring)

07:40 Uhr Aubing, Café Aubinger Herzl (ggü. Maibaum)

07:50 Uhr Lochhausen, Buswendeschleife am S-Bahnhof (Lochhauser Straße)

Erfreulicherweise können wir den Bus mit 31 Sitzplätzen füllen.

Falls noch nicht geschehen, bitte noch bezahlen, d.h. die Überweisung vornehmen.

Als weiteren Höhepunkt des Ausflugs treffen wir den Freyunger Bürgermeister Dr. Olaf Heinrich, gleichzeitig Präsident des Bezirkstags von Niederbayern!

Rückblick Vereinsabend

Am 21. April 2023 besuchte der BA-Vorsitzende Sebastian Kriesel unseren Vereinsabend und stellte uns in einem kurzweiligen und spannenden Vortrag aktuelle Entwicklungen in dem Stadtbezirk vor, in dem die meisten unserer Mitglieder wohnen. Er ist in München flächenmäßig einer der größten, mit seinen 51.000 Einwohnern aber eher klein.

In Sachen Kultur bietet unser Bezirk sehr viel – vor allem seitens der Vereine, öffentlichen und privaten Trägern an unterschiedlichsten Orten. In Lochhausen / Langwied fehlt leider eine Einrichtung für Veranstaltungen wie z.B. das Schnitzel- und Hendlhaus.

Einen weiteren Schwerpunkt bildete die städtebauliche Entwicklung mit dem Dorfplatz an der Ubostraße, dem Abriss des Ladenzentrums an der Wiesentfeller Straße, dem neuen Paul-Ottmann-Zentrum und der Parkmeile Neuaubing. Keine guten Nachrichten hatte Hr. Kriesel zum barrierefreien Ausbau des Bahnhofs Aubing. Vor der geplanten Erweiterung der Bahnstrecke auf 3 oder 4 Gleise wird der Bahnhof Aubing nur mehr notdürftig instandgehalten. Vor 2028 ist mit dem Ausbau der Strecke aber nicht zu rechnen.

Ein Problem im Stadtbezirk ist der Verkehr. Rund um die Erschließung von Freiham gibt es noch offene Fragen. Wie erfolgt die Anbindung, ohne die bestehenden Probleme (Überlastung von S-Bahn und Straße, Parkdruck in den Wohngebieten, Schulwegsicherheit) zu verschärfen? Zwar erfolgt vor jeder Baugenehmigung eine Prüfung, aber das Ergebnis ist immer, dass die Situation noch erträglich sei. Herr Kriesel forderte, die U5 über Pasing hinaus nach Freiham und perspektivisch Germering zu verlängern.

Brandaktuell ist das Thema Fernwärme. Hier ist der weitere Ausbau vorgesehen; so könnte der ESV Neuaubing oder die Dorniersiedlung angebunden werden. Durch die dicken Rohre mit starker Dämmung und den bereits im Boden vorhandenen Leitungen ist der Preis mit ca. 20.000 Euro pro laufendem Meter aber so hoch, dass es nur wirtschaftlich ist, Abnehmer großer Mengen an Wärmeenergie wie Mehrfamilienhäuser anzuschließen.

Trotz aller Probleme: Es ist ein schöner Stadtbezirk mit einem großen Gemeinschaftsgefühl, dörflichen Strukturen, vielen Grün- und Freiflächen, tollem Vereinsleben, vielfältigen Firmen, Geschäften, Angeboten und Einrichtungen.

Rückblick Ehrenamtsmesse

Am 13. Mai 2023 vertrat der Vorstand unseren Verein mit einem Stand auf der Ehrenamtsmesse im Pfarrsaal der Adventskirche in der Limesstraße. Dort konnten wir den interessierten Besuchern vorstellen, was wir für unsere Mitglieder und die Gemeinschaft leisten und Kontakte zu anderen Organisationen und Vereinen knüpfen.

Termine

Bitte merken Sie sich folgende Termine vor:

Samstag, den 15.07.: Sommerfest bei der Tennisanlage des SV Lochhausen – weitere Informationen in der nächsten Beilage

Freitag, den 06.10.: Jahreshauptversammlung

Veranstaltungstipp

01./02., 08./09. und 15./16. Juli, je 14 bis 17 Uhr Ausstellung „Schule in Lochhausen“ im Pfarrheim St. Michael, Schussenrieder Str. 4a, 81249 München